

# 同友月報

No.348 平成30年 4 月 12日発行

同友クラブHP <http://www.doyu-club.com>

## 茨城県知事を囲んでの合同新年会

### 2 月例会

- 実施日 2018年 2月 8日
- 開催地 ダイヤモンドホール
- 主 管 協働のまちづくり委員会
- 委員長 中原 智行



来賓11名、同友クラブ65名、下館JC35名、下館YEG31名 合計142名で大井川知事を囲む大新年会となりました。



富田副会長の開会の辞

笠倉会長の会長挨拶

須藤市長と田所衆議院議員からご来賓の挨拶を頂きました

本年度の2月例会も、恒例の3団体合同新年会を開催致しました。今年度、大井川和彦新茨城県知事が誕生し、初めての合同新年会という事もあり、大勢の方々に参加して頂き、盛大に開催することが出来ました。知事からは、「自身が民間で培ってきたノウハウを茨城県の発展に役立てて、今まで以上により良い茨城にする。」など御挨拶を頂き、アトラクション担当の下館JCには、名刺ビンゴで会場を盛り上げて頂き、その収益金は、引き続き筑西三団体共同基金として積み立て、下館YEGには、知事エスコート担当で会場を案内し、テーブルごとに懇談、写真撮影をして頂きました。今回の例会の時間割には、大変苦勞致しました。その他の反省点、注意点としまして、「折角の映像PRがあまり観覧して貰えなかった事」、「集合写真の際の誘導や段取りがスムーズに出来ていたか」、「参加者の線引きが必要な点」、「ドタキャンが居る事」など気になる点が多々ありましたが、これからは同友クラブとして「知事を囲む会」は続けて行く大事な事業だと思っておりますので、来年度につながる例会には出来たのではないかと思います。最後に、ご参加いただきました会員の皆様、ご協力頂いた各団体、関係者の皆様に感謝を申し上げご報告とさせていただきます。有難うございました。

下館商工会議所関会頭の乾杯の音頭により和やかに新年会がはじまりました



## 大井川知事との記念撮影



大井川知事を囲んだ新年会は万歳三唱で盛大に幕を閉じました



固い握手を交わしてお見送り致しました





## 感謝祭 笠倉会長2年間を振り返って

### 3月例会

- 実施日 2018年3月13日
- 開催地 ホテルニューつたや
- 主 管 人間力向上委員会
- 委員長 浅見 哲也



2年間の活動を感慨深く  
振り返る笠倉会長



小嶋直前会長の乾杯の音頭では任期満了への労をねぎらう感謝の言葉が添えられました。



主管委員会から  
浅見委員長の挨拶



それぞれの2年間の活動に  
思いを馳せる参加メンバー



オープニングでは2年間を振り返るVTRが流れ、  
過ぎれば早い時の流れをあらためて感じました。

笠倉会長最後の例会であり2年間を振り返りながら楽しく締め括りたいと企画しました。最初に2年間を振り返る映像を見て頂き、その後笠倉会長からご挨拶を頂きました。各委員会ごとの発表は和やかな雰囲気の中で行われ、委員会をはじめとし会員の皆様の親睦を深めることが出来たと思います。

今回の例会は、タイトルにもありますように感謝祭とゆうことで、サプライズゲストとしてもまね芸人をお招きして会員の皆様に楽しんで頂きました。さすがにものまねのうまさは素晴らしく、最後まで会場を盛り上げて頂き楽しい例会が行うことが出来たと思います。

最後に、例会にご参加、ご協力いただいた皆様に感謝申し上げ、ご報告とさせていただきます。

# 委員会を通じて振り返る笠倉会長との2年間

2年間の思い出を各委員会の代表者に語って頂きました



総務委員会  
杉山委員長



青少年育成委員会  
須藤委員長



協働のまちづくり委員会  
中原委員長



会員交流委員会  
森委員長



広報委員会  
飯田運宮幹事



人間力向上委員会  
浅見委員長



メンバーの思い出トークに  
思わず笑みする笠倉会長



進行は担当委員会の  
滝田副委員長



サプライズゲストには女性ものまね芸人が登場、その出で立ちに会長をはじめ参加メンバーは一様に驚きましたが、すぐに歓声があがり、手拍子や掛け声で会場は大いに盛り上がりました。



富田副会長の中締めによって盛会のうちに感謝祭は終了致しました。

## 5月例会のご案内 「筑西市の魅力 再発見」(予定)

主管：協働のまちづくり委員会

筑西市の魅力を再発見する事により、今後のまちづくりのヒントを探しましょう！

- 日時 5月26日(土) 13:00出発予定
- 場所 筑西市内
- 会費 2,000円

7つの羽黒神社をバスにて巡り講師の説明を聞きながら歴史と文化を学ぶ。七羽黒巡りの最後に羽黒神社にて参加者全員で御祈禱を賜り新年度の門出を祝う。その後、筑西市産100%の食事を摂り、まちづくりについて意見を交換する。